

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Solopos

Wilayah Berita: Kabupaten Purbalingga

Halaman 3

Bandara Soedirman Gairahkan Ekonomi Jateng Selatan

PURBALINGGA-Keberadaan Bandara Jenderal Besar Soedirman di Desa Wirasaba, Kecamatan Bukateja, Purbalingga nantinya diharapkan bisa meng-gairahkan perekonomian dan investasi, terutama di Jateng selatan. "Selama ini wilayah Jateng selatan terutama sebelah barat tertinggal dalam akses ekonomi dan investasi. Diharapkan dengan adanya bandara semuanya akan berubah," kata Bupati Purbalingga, Tasdi, Selasa (24/4).

Dipaparkan Tasdi, semblam kabupaten/kota yang bisa mengakses bandara tersebut masing-masing Purbalingga, Banyuwangi, Banjarnegara, Wonosobo, Cilacap, Tegal, Pemalang, Kebumen dan Kota Tegal. Dia mengatakan akan menyediakan tanah seluas 5 hektare serta Pemprov Jawa Tengah seluas 9 hektare. "Pemkab juga telah membangun akses jalan menuju Bandara Soedirman, dengan anggaran sekitar Rp 125 miliar, termasuk untuk ganti tanah Rp 30 miliar," tuturnya.

Dengan terbangunnya Bandara Soedirman sebagai bandara komersial juga akan dapat mendorong pertumbuhan pendidikan. Pasalnya, terdapat empat perguruan tinggi negeri dan tiga perguruan tinggi swasta yang akan terpengaruh. Kemudian juga akan meningkatkan investasi di Jawa Tengah bagian barat da-

ya dikarenakan terdapat 1.309 perusahaan. Di Purbalingga ada 300 perusahaan dan ada 20 PMA Korea yang semuanya berorientasi pada ekspor.

"Kita juga berharap nanti ada embarkasi di daerah Jawa Tengah bagian barat, yang nota bene daerah 'ngapak' juga ada embarkasi khusus haji untuk daerah 'ngapak', sehingga tidak perlu ke Solo lagi karena terlalu jauh," katanya.

Plt Gubernur Jawa Tengah, Heru Sudjatmoko mengatakan keberadaan bandara dipandang

sangat vital, karena di wilayah ini yang kemiskinannya relatif tinggi ada 15 kabupaten dan sebagian besar di bagian barat daya.

"Berbagai upaya telah kita lakukan. Dari Pemda Purbalingga dan Pemprov Jateng seperti berbagai prasarana perhubungan jalan dan jembatan. Seperti pembangunan jembatan Linggamas tidak lepas guna mendukung pembangunan bandara," ujarnya.

Seperti diketahui pembangunan Bandara Jenderal Besar Soe-

dirman resmi dimulai bersama dengan kedatangan Presiden Joko Widodo meninjau lokasi, Senin (23/4). Bandara yang ada di komplek Lapangan Udara (Lanud) TNI AU di Desa Wirasaba, Kecamatan Bukateja, Purbalingga tersebut ditargetkan bisa rampung pembangunannya pada akhir 2019.

"Keberadaan bandara ini diharapkan bisa munculnya titik pertumbuhan ekonomi baru di wilayah Purbalingga dan sekitarnya," kata Presiden. ■ ST-Ct